
 
平成２４年度 第７回公立大学法人鳥取環境大学教育研究審議会 議事要旨 

 
○ 日 時 平成２５年３月２１日（木） １４：００～１５：１５ 
○ 場 所 鳥取環境大学 大会議室（本部棟３階） 
○ 出席者 古澤巖学長、高橋一副学長、三野徹学生部長、岡田昭明環境学部長、

冨岡庄一経営学部長、千葉雄二地域イノベーション研究センター長、

上山弘子委員、田中仁成委員、常田禮孝委員、横濵純一委員 
 [10 名/14 名]  

 
【議事】 
 １ 前回議事要旨の確認 

   以下の内容を変更し了承された。 
・新築を計画している実験棟に関する質問は「どういうために必要なのか」という

主旨であり、訂正する。 
 
 ２ 報告事項 

 （１）近況報告 

    事務局から資料に基づき入試状況、在籍者の状況、平成２４年度就職活動の状況

等大学の近況について報告があった。 
委員による主な意見等は次のとおり。(○:質問・意見 、→:回答 以下同様) 

    ○昨年度よりも就職内定率が向上している理由をどのように考えているか 

→鳥取県内に就職担当参与を置く等、組織的な活動の成果と考えている。 

 （２）平成２５年度予算（案）について 

    事務局から資料に基づき報告があった。 
（３）公立大学法人鳥取環境大学の規程等の種類及び制定手続等に関する規程について 

    事務局から資料に基づき説明があった。 
（４）教員の昇任について 

    事務局から資料に基づき説明があった。 
（５）事務局の組織改正について 

    事務局から資料に基づき説明があった。 
（６）自己点検・評価報告書について 

    事務局から資料に基づき説明があった。 
 
 
  



３ 審議事項 

（１）平成２５年度 年度計画（案）について 

    事務局から資料に基づき説明があり、審議の結果原案のとおり承認された。 

    ○鳥取県内就職先として「公務員」があげられるが、何か対応策は考えているか。 

     →現在でも、ダブルスクール（専門学校の講座を学内で開講）によって対応し

ている。 

（２）鳥取環境大学履修規則及び鳥取環境大学教職課程履修規則の改正について 

    事務局から資料に基づき説明があり、審議の結果原案のとおり承認された。 

 

４ その他 

（１） 平成２５年度の公立大学法人鳥取環教大学教育研究審議会開催日程について 

事務局から、資料に基づき説明があり、審議の結果原案のとおり平成２５年度は

月末の水曜日の午後を中心に日程を調整していくこととなった。 

 


